
Pièces 6 Pièces

Superficie 197 m²

Référence 86230925

Prix 2 500 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Dans le très recherché quartier des Sablons, à proximité immédiate du métro, des

commerces  et  des  écoles,  au  2ème  étage  d'un  immeuble  de  grand  standing,

appartement  familial  d'une  superficie  de  198  m²  entièrement  rénové.  Cet

appartement comprend, une vaste entrée, un spacieux séjour/salle à manger, une

grande cuisine dinatoire attenante complétée d'une buanderie, une suite parentale

et  sa  salle  de  bains/douche  avec  toilettes,  deux  chambres  et  une  salle  de

bains/douche  avec  toilettes.  Nombreux  rangements,  dressings.  Cet  appartement

est complété par une cave et un box. En complément, il est ...

Barnes is listing a fully renovated 198m² (2,131 sq ft) family apartment on the 2nd

floor  of  a  high-end  building  in  the  highly  sought-after  Les  Sablons  district,  very

close  to  the  metro,  shops  and  schools.It  comprises  a  large  entrance  hall,  a

spacious  living/dining  room,  a  large  adjoining  eat-in  kitchen  with  laundry  room,  a

master  bedroom  with  bath/shower  room  and  toilet,  two  bedrooms,  and  a

bath/shower  room  with  toilet.  Plenty  of  storage  space,  wardrobes.The  property

also  comes  with  a  cellar  and  a  lock-up  garage.Large  14m²  (151  sq  ft)  studio

apartment with lift access also available to ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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